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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
1. In welchem baulichen Zustand befinden sich 

 
a.) die Fuldabrücke? 

 
b.) die Damaschkebrücke? 

 
2. Ist bei beiden Brücken die Sicherheit der Statik gewährleistet? 

 
3. Hat die jahrzehntelange Belastung durch Schwerlastverkehr, ÖPNV und 

Individualverkehr, insbesondere bei der Fuldabrücke, zu einer Beeinträchtigung der 
Bausubstanz geführt? 

 
4. Muss eine oder müssen beide Brücken saniert werden? 

 
a.) Wenn ja, welche? 

 
b.) In welchem Ausmaß? 

 
c.)Wenn nein, wie lange werden die Brücken noch als sicher eingeschätzt? 

 
d.) In welchem Intervall finden dort Sicherheitsüberprüfungen statt? 

 
 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für 
erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Nicole Schmidt 
Vorsitzender  Schriftführerin 




